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ANQUELA: «EL DUELO ANTE 
EL SEVILLA ATLÉTICO DECIDE 
SI SEGUIMOS VIVOS» P.48 ¡ | f \  

LUZ CASAL: «NO SÉ SI LOGRO 
EXPRESAR BIEN LO IMPORTANTE 
QUE ES ASTURIAS EN MI VIDA» P.SS 
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LOS M USEOS DE ASTURIAS SE LLEN AN DE ACTIVIDADES EN SU DÍA IN TERN ACION AL HOY, EN EL SUPLEM EN TO FINDE, TODAS SUS PROPUESTAS 

El Gobiern o recel a de la OPA a EdP por  la 
entrad a de Chin a en el  sistem a energétic o 
El minist ro de Energía, Álvaro Nadal, advierte en Asturias de que «la operación es muy delicada» y asegura 
que analizarán «una a una todas las implicaciones» antes de adoptar una decisión POR DANIEL FERN AN DEZ P. 4 0 

Heridos diez 
pasajeros de 
un autobús 

. urbano t ras 
un frenazo 

Diez pasajeros de un 
aut obús urbano de 
Oviedo de la línea H2 
sufr ieron heridas leves 
t ras caerse en el 
vehículo d esp ués de 
q ue el co nd uct o r d iera 
un f renazo para evit ar 
colisionar cont ra un 
coche en la g lorieta de 
la Cruz Roja, uno de los 
punt os de m ayo r 
t ráf ico de la capital. P. 4 

2  Ast u r i as 1 8 Op i n i ón 3 6 Econom ía 

Mariano Marín ve 
factible suspender el 
recurso de Hacienda 
contra el presupuesto 
Daría t i em p o a q u e la m o d i f i cació n para 
reeq u i l ib rar las cu en t as d e Ov i ed o en t r e en 
vig o r el p r ó xi m o m es • W en cesl ao Ló p ez: 
«La ap ro b ació n no p od ía ret rasarse» P. 2 

25 AÑ OS DEL M AYOR ESCÁN DALO POLÍTICO 

LA COMIDA EN 
LA QUE SE 
CELEBRÓ EL 
'PETROMOCHO' 
Antes de anunciar la 
mlllonarla Inversión, sus 
protagonistas comieron 
en Trascorrales. 
EL COM ERCIO desvela 
cómo fue aquel festín 
que pagó el Principado 
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Funer al es 4 Pol ít i ca 2 4 In t er naci onal  3 9 Cul t ur a 

Det en ido un 
catalán af incado en 
El En t reg o por dos 
asaltos a bancos en 
Oviedo y Lugones P. 5 

La Cám ar a de 
Com ercio de Oviedo 
se o f rece para 
gest ionar el polígono 
de Olloniego P. 6 

La Guard ia Civi l regula El Gob i er no regional 
los tatuajes, el corte de presume de un impulso 
pelo, la barba y hasta «valiente» al asturiano, 
la longitud de las uñas pero da largas 
de sus agent es P. 22 a la coof icialidad P. 30 

Ovi edo 40 
44 
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V i e r n e s 18.05.18 
EL COMERCIO 6 OVIEDO 

La Cám ara de Com er cio quiere am pl iar e l vivero de em presas, y d ispone de la zona verde que se ve en pr im er t érm ino. :: PABL O LORENZAN A 

La Cámara de Comerci o se ofrec e a 
gestiona r el polígon o de Ollonieg o 
La entidad cameral 
estudia la posibilidad de 
ampliar su vivero de 
empresas con una 
veintena de naves de 
300 metros cuadrados 

:: JUA N CARLOS ABA D 
OVIEDO. La segunda fase del polí-
gono industrial de Olloniego-Tudela 
Agüeria es un problema para la sec-
ción de Patrimonio del Ayuntamien-
to de Oviedo. Inaugurado en 2002, el 
complejo contó con 26 millones de 
euros de fondos mineros para su pues-
ta en marcha. Sin embargo, nunca 
funcionó como se esperaba. Actual-

Fernando Lastra pide 
«paciencia» y emplaza a 
la Cámara a sumarse al 
proyecto una vez se pase 
el estado inicial de 
«iniciativa municipal» 

:: J. C. A. 
OVIEDO. El consejero de Infraes-
tructuras, Fernando Lastra, partici-
pó ayer, invitado por la Cámara de 
Comercio de Oviedo, en una char-
la informativa acerca del proceso de 
creación del área central metropo-

mente cuenta con un 14% de ocupa-
ción en las 33 parcelas que se cons-
truyeron sobre 150.000 metros cua-
drados. 

Ayer, la concejal responsable del 
área, Cristina Pontón, que pretende 
dar salida a los terrenos, se reunió con 
el presidente de la Cámara de Comer-
cio de Oviedo, Carlos Paniceres, para 
buscar soluciones desde el punto de 
vista empresarial. Y al revés, para la 
Cámara, el encuentro sirvió para tes-
tar el compromiso del Ayuntamien-
to a la hora de buscar financiación 
para ampliar el vivero con el que cuen-
ta allí. 

Porque Olloniego es un problema. 
Como muestra, la propia Cámara, que 
disponía de otra parcela, se la devuel-

litana. A la reunión asistieron una 
t re intena de empresarios para co-
nocer de primera mano el estado en 
el que se encuentra la iniciativa. 

Lastra acogió de buen grado «la 
importancia que le da la Cámara a 
la construcción del área central», 
afirmó el consejero. «Y a eso hemos 
venido», explicó. A ratificar esa im-
portancia como «uno de los impul-
sos más convenientes» que ha reci-
bido. Un apoyo que llega tras los re-
jones de las semanas pasadas a cos-
ta de la ubicación del grado de De-
porte y Educación Física y la ausen-
cia de los alcaldes de las cuencas en 

ve al Ayuntamiento por haber incum-
plido la famosa condición resoluto-
ria que gravaba las cesiones. Obliga-
ba a construir y generar actividad eco-
nómica en una comarca azotada por 
la reconversión industrial. 

Así, la Cámara, como entidad de 
derecho público y gracias a una de las 
encomiendas asignadas por la legis-
lación, puede actuar de gestor en ac-
tividades empresariales. El ejemplo 
más claro en Asturias, como recordó 
Paniceres, es la gestión de la Feria de 
Muestras que lleva acabo la Cámara 
e Gijón. Si hay encaje legal para que 
esto ocurra con Olloniego, la entidad 
ovetense actuará como puente entre 
posibles interesados en instalarse en 
el polígono y el Ayuntamiento. 

Ahora mismo uno de los proble-
mas que presentan las parcelas es su 
gran tamaño. Pequeñas y medianas 
empresas huyen de grandes inversio-
nes para iniciar proyectos. Por eso 
Pontón se comprometió a estudiar la 
posibilidad de subdividir alguna de 
ellas para hacerlas más atractivas a 
los emprendedores. Asimismo, tam-
bién avanzaron a la salida del encuen-
tro, que existe la posibilidad de pen-
sar en la cotitularidad como fórmula 
para que una mercantil base su pro-
ducción en Olloniego y, en la resolu-
ción del contrato, pueda acceder a una 
eventual compra de los terrenos. 

Para la edil, la reunión fue «enri-
quecedora». Porque desde la Cámara 
se aportó la idea de no tener las mi-

LA S FRASE S 

Carlo s Panicere s 
President e de la Cámara 

«Nos hemo s ofrecid o a 
colabora r en tod o los 
posibl e para promociona r 
el polígono » 

Cristin a Pontó n 
Conceja l de Patrimoni o 

«La reunió n con la Cámara 
fue enriquecedora , recib í 
bastante s ideas y no sol o 
para Olloniego » 

ras cerradas en el ámbito local. Ollo-
niego es «un espacio privilegiado», 
afirmó, con conexiones directas a la 
meseta y el mar. A partir de ahora bus-
carán compradores para los predios 
más allá de la cordillera. «Recibí bas-
tantes ideas, no solo para el polígo-
no», avanzó Pontón. Entre ellas, la 
posibilidad de cambiar los pliegos para 
acceder a los kioskos de prensa del 
centro de la ciudad cuyas licitaciones 
han quedado desiertas varias veces. 
Desde la Cámara creen que la media 
docena que están cerrados podrían 
servir para ideas de negocio comple-
mentarias a la venta de diarios. 

«Somos conocedores de las nece-
sidades que nos plantean los empren-
dedores», af irmó Paniceres. Sobre 
todo la demanda pequeñas naves. El 
caso de la Cámara con dos viveros lle-
nos de actividad es el único de éxito 
en el polígono. La idea para el terce-
ro es la de «buscar ayuda europea» a 
través del Ayuntamiento y del Prin-
cipado para retomar un proyecto con 
18 nuevos locales de 300 metros cua-
drados. Como contrapartida, «nos he-
mos ofrecido a colaborar en todo lo 
que sea posible para promocionar el 
polígono», explicó el presidente. 

De momento, este fi n de semana 
la feria d eLa Ascensión se celebra allí. 
Cuando se ejecute, el recinto perma-
nente para el ganado ocupará diez de 
las parcelas. Diez problemas menos. 
Un punto limpio municipal se insta-
lará en otra. Otro menos. Quedarán 
más de una veintena por vender. 

el grupo de trabajo. «La participa-
ción del empresariado asturiano en 
la creación del área central es una 
buena noticia», resumió Lastra. 

Porque actualmente, el proyecto 
no ha pasado de la iniciativa muni-
cipal. «He pedido paciencia. Cuan-
do se pase a otro escenario es evi-
dente que hay un escenario de par-
ticipación -para los empresarios-», 
añadió el consejero. 

«Hemos cumplido uno de nues-
tros primeros objetivos que era abrir 
la Cámara a la sociedad», se mostró 
satisfecho Carlos Paniceres, que agra-
deció la presencia de representan-
tes de las Cámaras de Gijón y Avilés 
así como de Fade en la reunión. «El 
área central genera i lusión en el 
mundo empresarial», abundó. «Es-
taremos dispuestos a participar en 
la fase que toque e involucrarnos 
como ha ocurrido en otros procesos 
de áreas metropolitanas en nuestro 
país», añadió Paniceres. 

«La participación del 
empresariado en el área 
central es una buena noticia» 

Reunión ayer en la Cám ara de Com er cio con Fernando Last ra. :: M. R. 
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